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梅雨の走り・・・
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先週の G・Wは十分に休養がとれたでしょうか。 3年ぶりに
コロナによる制限もなく、観光地などはかなりにぎわったよ
うです し、帰省者 も多 く、久々の再会 ・・などもあったので ′, ,

はないでしょうか。天気も晴天続きでしたので、とても良い
時間を過ごし、リフレッシュできたことと思います。

を遷早朝を星美ませ翼『き森も寡すも;、ふもふぎ 1 7
TVの週間予報を見ていると、「今週は "梅雨の走り"( 梅雨
入り前のぐずついた天気のこと) 」とのコメント。どうも水
曜日から土曜日にかけては雨まじり;こなるようです。しかし、
日曜日は“曇り時々晴れ"との予想。何とか体育大会はできそうだと一安心しているところです。
私が校長になって 7回目の体育大会ですが、今まで全て延期することなく実施できましたので、
今回も必ず実施できると確信しています。生徒も連休明けで気力・体力ともに充実しているはず。
今週は「雨にも負けず … 」練習や準備を頑張ってくれることと思います。体育大会当日は、
“梅雨の走 り" ではなく、“生徒の走り" に乞 うご期待。全ての演技で "飛躍、飛期“する姿をぜ

ひご覧ください。

お陰様
今年の立夏は 5月 5 日。つまり、既に暦の上では夏を迎えて

います。この夏が近づくと、対応に追われるのが "除草 " 。先

週金曜日は、用務員さん・支援員さんの力を借りて、花時期を
終えたキンセンカやノースポール、リビングストンデイジー、

その周辺の雑草を抜く作業をしましたが、軽 トラックいっぱい
の量がありました。しかし、グランド周辺までは手が回らず、
どうしようかと案じていましたが、教頭先生から「日曜日の夕
方、PTA施設部の方々が除草剤をまいてくださいます。」との
報告を受け、ホッとしたところでした。 (月曜日、教頭先生か
ら、作業に参加されたのは会長さん、施設部長さん、施設部員
3名、教頭先生、宮野先生の計 7名の参加であったとの報告も
ありました。)
今年のキーワードは「感動、感謝」。体育大会で生徒が活き

活きと活動できるように、PTAの皆様が陰ながら支えてくださ
っている。このことに生徒・職員全員で "感謝r したいと思い
ますし、全校生徒が“元気はつらつ" な姿を見せることで、保
護者の皆様に“感動" を与えてくれると確信しています。
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